



ギャラリーヴィン通信

2026年 1月号

社会福祉法人タンポポのはら

〒061-3218 石狩市花畔 342-9 TEL:0133-64-0300 FAX:0133-64-0313



新年のご挨拶

皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

平成 28 年 6 月に「ニッポン一億総活躍プラン」が閣議決定され、子ども、高齢者、障がい者など全ての人々が地域、暮らし、生きがいを共に創り、高め合うことができる「地域共生社会の実現」が社会福祉の政策理念として明示されました。

また、令和 7 年 3 月には、石狩市において第 5 次石狩市地域福祉計画が策定されました。本計画は社会福祉法第 107 条に規定された市町村地域福祉計画であり、石狩市総合計画を最上位計画とする石狩市の計画体系の中で、福祉に関する上位計画に位置づけられ、保健福祉分野における分野別の計画と連携・調整を図りながら、地域福祉を推進するための計画となります。地域福祉とは、高齢者福祉や障がい者福祉、児童福祉など、それぞれの法律や制度によるサービスを利用するだけでなく、地域の人と人とのつながりを大切にし、互いに助けたり助けられたりする関係やその仕組みを作り持続させていくことをいいます。それは「地域共生社会の実現」を推進する核となるものです。本法人においても、石狩市の地域共生社会の実現に向けて微力ながら貢献していきたいと考えおります。

さて、本法人は、平成 18 年 10 月に社会福祉法人格を取得し、平成 19 年 4 月に多機能型(生活介護・就労継続支援 B 型)指定障がい福祉サービス事業所の指定を受け「ギャラリーヴィン」を開設しました。法人の理念として「個人の尊厳を保持して地域の中で暮らす」を掲げ、理念の実現に向けた事業運営を目指すとともに、常に感謝の気持ちを忘れず、日々サービスの向上に努めた事業を展開していきたいと考えております。

本年においてもより一層の質の高いサービスが提供できるよう、スタッフ一同精進して参ります。末尾になりますが、皆様のご健勝と益々のご発展を衷心よりお祈り申し上げるとともに、本年も変わらずご支援を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

令和 8 年 1 月吉日

社会福祉法人タンポポのはら
理事長 鈴木 幸雄



クリスマス会

12月12日(金)、クリスマス会を行いました。昨年は事業所内で発熱者が数名出た為に中止となりましたが、今年は無事に開催する事が出来ました。昼食は、皆さんに人気の唐揚げ弁当とパン菓子工房バーケリー特製のロールケーキをいただきました。昼食後は、カラオケ大会を行っています。カラオケを聴いていたり、みんなで踊ったり大盛り上がりとなりました。プレゼント交換も行い、最後まで楽しく過ごすことが出来ました。

昨年開催できなかったこともあり、「やっぱりクリスマス会は楽しいな」ということが実感出来た会でした。来年も開催できることを願っています。



新年恒例会

1月5日(月)、新年恒例会が行われました。お弁当を皆さんで美味しく頂いた後に、オセロやトランプなどのゲーム、カラオケなどで遊び楽しい時間を過ごしました。クリスマス会でも大盛り上がりだったカラオケは、歌ったり踊ったり見ていたりと楽しそうな様子が見られました。

9日間と年末年始の長い休暇でしたが、一人も欠けることなく参加していただきました。元気そうな皆さんの様子が見られて安心しました。



就労継続支援 B型事業

はまなすフェスティバル 6/8(日)

石狩浜海浜植物保護センターにて、ハマナスの花びらを混ぜ込んだハマナススコーンやハマナスペッタン等を販売しました。

ハマナスの花摘み体験や蒸留の実演などもあり、ハマナスの魅力を感じられるひと時を感じられたと思います。



ふれあい広場いしかり 7/19(土)



石狩市総合保健福祉センターにてパンの販売を行いました。テレビで放映中の戦隊ヒーローが来るとのことで、子どもを連れたご家族が多く、みなさん「お昼ご飯に」とたくさんご購入いただきました。

室内では車いまでの輪投げや手話など、福祉に関する体験が行われていました。

ぐるっぽマルシェ 10/2(木)・3(金)

札幌駅地下歩行空間にて、「ぐるっぽマルシェ」という札幌近郊の事業所が集まる販売会に出店しました。

お昼時の会社員、帰宅途中の学生、明日の朝食にお悩み中の主婦など、たくさんの方々に立ち寄っていただきました。



第23回 ワールドフェスティバル in 石狩 10/5(日)



石狩市花川北コミュニティセンターで行われた、世界各国のブースの中に今年も出展させていただきました。外国人のお客さまはもちろん近隣の方々にもパンは大人気で、多くのお客さまに商品を手に取っていただきました。

ステージでの催し物や、様々な国の料理、雑貨が売られており、見ているだけでも楽しいイベントでした。

交流おやつバイキング withもちつき大会 12/5(金)

石狩市総合保健福祉センターにて開催されました。3事業所からのお菓子やパンを頂いた後餅つき体験をし、つきたてのお餅を食べ、楽しい時間を過ごしました。バーケリーのスコーンやクロボーグなども好評でした。



2026年仕事の抱負

明石

タルトの仕上げを
頑張りたい

石井

スピーディーに
作業したい

沖田

マーガリンの計量を
頑張る

齋藤

出来るだけ
休まず働く

佐藤

もっと
いろんな作業を
一生懸命やりたい

鈴木

パンの成形を
頑張る

砂田

パソコンの
入力間違いを
しないようにする

田崎

クリームホーンとか
カレーパン・ピロシキを
成形したい

畠中

失敗をしないで
レベルアップをする

細川

工房の約束を守る



生活介護事業

土曜イベント ~ランチ会特集~

焼きそば

6月21日(土)、焼きそばを作って食べました。焼いたウインナーもつけてボリューム感のある仕上がりでした。

また、今年初めての公園散策を行いました。初夏を感じる天気で、みんなで心地良く過ごしました。



焼き肉

7月12日(土)では、事業所の敷地内にて毎年恒例の焼き肉をしました。今年の夏は暑くなる時期が早まったため、この日も晴天の焼肉日和でした。お肉の他に、畑で採れ始めたズッキーニも食べました。炭火で焼くと素晴らしいご馳走になりますね。



そうめん

8月23日(土)、そうめんランチ会を行いました。この日は、気温も高かったので、つるつる食べれるそうめんがより美味しく感じる日でした。午後は、レクリエーションでテレビゲームをして過ごしています。チャンバラのゲームが好評で、熱い戦いがたくさんありました。



収穫祭

9月6日(土)、収穫祭として畠で採れた野菜をたくさん使ってのランチ会となりました。

今年豊作のかぼちゃを使ったシチュー、ハウスで採れたトマトなど使用したサラダ、気づくとおかわり分が無くなっていました。



サンドwich

10月25日(土)は、バーケリーのパンを使った手作りサンドウイッチでした。今年のサンドウイッチは、ウインナーとチーズ、レタスを入れたサンドとたまごサンドの2種類を作りました。バーケリーのパンは食べ応えがあり、みなさんお腹いっぱいの様子でした。



ラーメン

11月15日(土)はランチ会初めてのラーメン。野菜がたくさん入った醤油ラーメン、収穫した大根でひき肉を挟んだ変わり餃子も人気でした。来年も恒例のメニューや新しいメニューなど、皆さんのが美味しい楽しく過ごせるよう工夫していきたいと思います。



お楽しみ DAY

お楽しみ DAY という、毎月一度の調理実習を行っています。6月ワッフル、7月シュワゼリー、8月ヨーグルトムース、9月あんこロール、10月りんごゼリー、11月かぼちゃのフォークモンブラン、12月変わり焼きを作りました。

シュワゼリーは、サイダーにかき氷のシロップを使ったものをゼリーにした新感覚ゼリーです。かぼちゃのフォークモンブランは、収穫したかぼちゃを使って、レンジにかけたかぼちゃと生クリームを合わせたものに、フォークを使ってモンブラン風の模様をつけたおしゃれなケーキでした。

来年も皆さんのが美味しく食べられるよう工夫してメニューを考えていきます。



ワッフル



シュワゼリー



ヨーグルトムース



かぼちゃの
フォークモンブラン



変わり焼き



あんこロール



～作物の収穫状況～

今年も様々な野菜やシャインマスカット、巨峰、カンロなどの果物を収穫することができました。野菜ではトマトをはじめ、インゲン豆、浜ボウフウ、長ネギ、じゃがいも、大根などがありました。その中でも、かぼちゃは豊作でたくさん採れました。また、今年初めて作ったヤーコンも生育が良く、立派なものが収穫出来ました。近年、地球温暖化の影響か、北海道の夏も大変暑く、畑作業が予定通り行かないことが増えてきました。今後は、ヴィンの土地や温暖な気候に合う野菜作りをしていこうと考えています。



かぼちゃは大豊作！



ヤーコン



委託作業

株式会社ノースマートから委託を受けて作業を行っています。ここ最近、定番になっているのはお菓子の箱折り作業です。箱のふたと中身を箱折りして納品しています。それぞれ作業分担しながら協力して取り組んでいます。



日中活動あれこれ



創作活動、絵を描いています♪



積み木を使った遊び



ハウスにて木材・ホダ木崩し作業



的当てゲーム、盛り上がっています！



室内にて歩行運動



後援会より寄贈品

タンポポのはら後援会から、テレビとソファー、DVDプレーヤーの寄贈品を頂きました。テレビは、65型の大きなテレビで芸能人の毛穴まで見えてしまうくらい鮮明に見えます。また、YouTubeも見ることが出来ます。レクリエーションの時に皆さんから希望を聞いて見ることも楽しみのひとつとなっています。また、ソファーは広々ゆったり座ることが出来て、とても快適です。後援会の皆様、ありがとうございました。



2025/09/25



職員紹介

はじめまして。9月より就労支援員として働かせていただいております兼平優希です。パンやお菓子を作ったり、食べたりすることが好きです。皆さんと楽しくパンを作っていくたいと思っています。よろしくお願いします。





1月・2月の予定

- ・1月 5日(月) 新年恒例会
橋本医師往診
- ・1月14日(水) お楽しみ DAY
- ・1月24日(土) 生活介護・土曜開所日
- ・1月26日(月) うどん踏み
- ・1月29日(木) ほしみ高等学園外販
- ・2月21日(土) 生活介護・土曜開所日

ありがとうございます。順不同・敬称略

◆寄付金 ○三浦 正 様 ○伊藤 千晴 様
○橋 文夫 様 ○石倉 孝子 様

◆寄贈品 ○篠崎 蒼 様 ○三浦 史織 様 ○中村 さゆり 様
○タンポポのはら後援会

令和 7 年 6 月 1 日(日)～令和 7 年 12 月 31 日(水)

～皆様へのお願い～

ご家庭で不要になったバスタオル、タオルがありましたらご寄付下さい。毎日の消毒に必要でウエスにします。
また、牛乳パックもいつでも大歓迎です。よろしくお願ひいたします。

編集後記…

記録的な暑さだった夏が、一気に寒くなり秋を感じることもないまま冬となり、今はすっかり雪景色となりました。しかし、雪が溶けて寒気が強まり、路面がツルツルで事業所敷地内も例外ではありません。外を歩く時は、皆さん転ばないよう砂や塩化カリウムを巻いて工夫しています。

昨年も一昨年に続き、生活介護、就労継続支援B型と大きなトラブルもなく行事やイベントを、みんなで楽しく過ごすことが出来ました。今年も皆さんのが安心で安全に過ごせるよう努めていきたいと思います。

